

Ressort: Auto/Motor

Österreich: Ein Toter nach Massenanfall auf Autobahn

Wien, 10.05.2014, 13:49 Uhr

GDN - Nach einem Massenanfall auf der Autobahn 1 in Österreich ist am Freitagabend ein 77-jähriger Wiener im Krankenhaus gestorben. Wie die Polizei mitteilte, erlag der Mann, der gemeinsam mit seiner 62-jährigen Frau eingeliefert worden war, einem Herz-Kreislaufversagen.

Insgesamt hatte es auf der regennassen Fahrbahn auf 300 Metern sechs Unfälle gegeben, bei denen weitere fünf Personen zum Teil schwer verletzt worden sind. Zunächst war laut Polizei ein 18-jähriger Schüler mit seinem Wagen ins Schleudern geraten und mit der linken Leitschiene kollidiert. Der junge Mann blieb unverletzt. Bei mehreren Auffahrunfällen wurden im Anschluss ein 23-Jähriger schwer und seine 24-jährige Beifahrerin leicht verletzt, eine 49-jährige und ihre 21-jährige Tochter erlitten den Beamten zufolge Verletzungen unbestimmten Grades, zwei Unfälle endeten ohne Verletzte.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-34346/oesterreich-ein-toter-nach-massenanfall-auf-autobahn.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com